
第 1回 議事録 
［日時］2015年 7月 1日（水曜日）19:00～ 

［参加者］佐藤（佑）、太田、南原、岡地、澤田、伊勢、山本、尾崎、山田、阿部、源、小林、

渡辺、川本、鈴木、堀、吉村、尾谷、佐々木、米原、藤田、寺田、吉田、 

［場所］札幌リハビリテーション専門学校；図書室 

［書記・文責］尾崎 

［承認］佐藤（佑） 

［書類作成・検討］ 

●新人挨拶 

  

●症例検討会について 

 講師：宮沢次郎先生 

講演 13：00～15：00 

総会 15：00～ 

※講師→駐車場利用予定 

＜当日の流れ確認＞ 

 12：00 役員集合 

  会場設営：学術局 

 受付準備：事務局 

 12：20講師会場入り予定 

 接待： 阿部 

 12：30 受付開始 

 13：00 開会式 

  司会：阿部 

  会長挨拶：佐藤 

 13：10 講演開始 

  写真撮影：広報局 

 15：00 講演終了 

     質疑応答 

 15：10 講師退席 

     総会開始 

＜各局から今回の準備ついての反省＞ 

学術局： 

 ・講師選定について 

  早めにアポが取れて準備がスムーズだった。次回も協力お願いします。 

 ・交通費について 

  公共交通機関を使わない場合は、札幌市内○○円と決まりを作ったほうがよいのでは？ 

 ・運営リーダーの LINE があって便利だった。 

事務局： 

 ・LINE連絡だと時差があるため、全体で集まる機会がほしかった。 

会計局： 



 ・移動手段の連絡がもっと早めにほしかった。 

 ・最低でも１か月前に講演会に掛かるお金がわかると準備がしやすい。 

 ・講師アポ時に、謝礼金・交通費などを提示できたらよかったのでは？ 

 ・宿泊が絡む場合はもっと面倒なやり取りになっていたのでは？ 

 ・決定事項の連絡がまわってこなかったので準備が滞った。 

広報局： 

 ・交通費のやり取りについて広報局の業務内容が曖昧で戸惑った。マニュアルを決めてほ

しい。 

 ・FAX送信は期日までにできた。 

局長から： 

 ・各局のタイムテーブルをまとめる作業が必要だった。 

会長から： 

 連絡を LINE にしたら全体会議を少なくしたかったから。最近集まりが悪かったのでこの

ような流れになった。 

 今回は運営リーダーや新局長など新しいメンバーでの活動・準備だったため、滞った部分

があったのでは？もっと局長が目を配り調整する作業が必要だった。 

 各自、同窓会の LINE連絡を徹底するように！！ 

 参加者管理について、同窓生でなく外部からの参加希望が多数あった。案内に卒業生限定

との決まりがなかったため、多数の問い合わせがきた。他校は外部の人も参加可能にしてい

るため、会則を変更し、外部の人も参加可能にする予定。卒業生の参加は無料だが、外部は

参加料を取る予定。 

 

●十周年記念について 

日時：平成 27年 11月 21日（土） 

14：00～ 

場所：パークホテル 

特別講演・祝賀会を開催予定 

講師：北澤 豪（サッカー元日本代表） 

＜進捗状況＞ 

 ・講演内容は未定 

 ・広報内容は未定。許可が出れば Facebook、HPで広報予定。 

 ・各病院へ FAX送信予定。 

 ・招待者：現教員、元教員、各病院の院長、講師の方々・・・ 

 ・200名規模で開催予定。 

 ・記念品として同窓会からプロジェクターを寄贈予定。 

 

 

 

 

 

 

●西野学園 50周年記念について 



日時：平成 27年 8月 8日（土） 

場所：パークホテル 

 記念式典 15：00 

 祝賀会  17：00 

 記念式典が開催される予定。 

 同窓会役員は原則参加予定。参加費は同窓会費から出す予定。 

 ・同窓会から時計を寄贈予定。 

 ・参加不可な人は個人的に会長へ連絡する事。（7月４日まで） 

 ・参加人数がわかり次第、会長から会計局へ連絡する。 

 

●会計局から 

 役員への交通費の支払いは、総会時（6月）、講演会時（11月）、年度末（3月） 

 何か気づくことがあれば、会計局まで。 

［次回議案］未定 

［次回役員会予定日］未定 

場所；札幌リハビリテーション専門学校 

 


